

## 令和元年度の主要質問項目一覧

## 市議会3月定例会(令和2年3月5日)

- ・新型コロナウイルス発生後の奈良観光の状況について
- ・消防救急デジタル無線機に関する物品供給契約の締結における談合の損害賠償請求の提訴について
- ・避難所運営の効率化について

## 市議会3月定例会 予算決算委員会 総務分科会(同3月12日)

- ・アスペクトの対策費について
- ・新型コロナウイルス発生後の市の対応
- ・令和2年度予算の主要な施策
- ・会計年度任用職員制度移行について
- ・奈良市長の損害賠償責任の条例について

## 総務会(同2月12日)

- ・災害対策
- ・宿泊税
- ・リスクマネジメントについて
- ・予算

## 補正予算特別委員会(令和元年12月10日)

- ・債務負担行為の補正追加
- ・福祉基金について

## 市議会12月定例会一般質問(同12月5日)

- ・大和西大寺駅周辺整備
- ・予防消防の体制
- ・奈良観光の交通渋滞
- ・起業家支援

## 総務委員会(同11月12日)

- ・危機管理
- ・宿泊税
- ・奈良市第5次総合計画策定について
- ・選挙の執行について

## 市議会9月定例会(同9月19日)

- ・消防広域化と消防指令業務の運用
- ・奈良市防災訓練
- ・新・奈良市行財政改革重点取り組み項目について
- ・企業誘致
- ・SDGsの推進取り組みについて

## 決算審査等特別委員会 総務文科会(同9月25日)

- ・財政力指数、経常収支比率、歳入歳出など決算について

## 総務委員会(同8月20日)

- ・ため池「にごり池」の決壊案件
- ・消防職員の採用
- ・避難所配置員に対するテストメールについて
- ・予算編成

## 市議会6月定例会(同6月17日)

- ・災害拠点病院、市立奈良病院の事業継続計画
- ・避難勧告に関するガイドライン

## 総務委員会(同5月14日)

- ・組織改革における廃止統合
- ・組織人員配置の見直し



わたしの質問に対し市は「1年1回、災害訓練に合わせて業務継続計画に基づいた研修と訓練を行つてはいるが、災害時の水の確保など、平時から万全の体制の構築を求める」と答弁しました。

わたしの質問に対し市は「1年1回、災害訓練に合わせて業務継続計画に基づいた研修と訓練を行つてはいるが、災害時の水の確保など、平時から万全の体制の構築を求める」と答弁しました。



災害拠点病院の指定を受けている市立奈良病院

仲川市長は「企業誘致における厳しい財政状況が続く市は「新・奈良市行財政改革重点取組項目」を策定しています。これからの評価について質問を行い、また市の歳入につながる企業誘致について、仲川元庸市長の考えをただしました。

## 市立病院、災害時の万全な体制求める

市議会6月定例会の一般質問では、災害拠点病院の指定を受けていました。被災後、早期に診療機能を回復できるよう業務継続計画を想定した研修や訓練を行つてはいるか、災害時の水の確保など、平時から万全の体制の構築を求める」と答弁しました。

わたしの質問に対し市は「1年1回、災害訓練に合わせて業務継続計画に基づいた研修と訓練を行つてはいるが、災害時の水の確保など、平時から万全の体制の構築を求める」と答弁しました。

昨年10月、沖縄県那覇市の首里城が火災に見舞われました。奈良市の文化財に対する予防対策について質問しました。わたしの調査では奈良市の中で文化財が最も多く存在する地域を管轄している中央消防署では約4000件の対象物があります。専門的な予防専属職員の配置など、火災予防業務の体制の充実強化を

練などを行つてはいる旨の答弁がありました。また予防体制の職員の配置は、限られた人材で効果的に業務が行えるよう、各署で指名された予防担当者が協力して査察を実施する「特命検察隊」を組織。また予防の専門知識を習得するための研修を定期的に開催し、予防技術資格者の養成を進めていくとの回答があり、市は予防体制の向上に努めていくと話しました。

## 文化財を守るために火災予防業務強化を

の獲得のため、同年11月には同僚議員らとともに上京し、国土交通省や財務省への要望活動を行いました。写真は市議会12月定例会では、近鉄大和西大寺

駅の南北自由道路や橋上駅舎工事、西大寺南土地区画整理事業について、平成31年度末の面積ベースでの進捗率は97%になり、補償を擁する残作物件は1棟になつています。市は残り1棟の借家人73軒の移転補償調査を進め、退去完了を目指すと答弁しました。

西大寺駅北駅前広場整備の街路事業は令和元年9月に法人・個人をあわせたすべての権利者との合意を得て、境界立ち合いを終えて建物調査を進めている状況です。補償調査も大半を終え、市は個別に交渉を行っています。それぞれ

の補償契約が完了次第、テナントの転出をはじめ、解体・整地を行います。駅前広場の整備に着手していくと考えます。

## 災害時の支援受け入れ体制構築求める

市は、人的・物的支援をスムーズに受け入れるため、令和元年度9月30日付で「市災害時受援計画」の第1版を作成したとし、年度内を目安に県や関係機関と調整し、第2版への改定を予定していると答弁しました。昨年の台風被害を受けた千葉市から支援を受け入れたためのマニフェスト「受援計画」の必要性を肌で感じ、総務委員会でこのことを質問しました。

市は、人的・物的支援をスムーズに受け入れるため、令和元年度9月30日付で「市災害時受援計画」の第1版を作成したとし、年度内を目安に県や関係機関と調整し、第2版への改定を予定していると答弁しました。昨年の台風被害を受けた千葉市から支援を受け入れたためのマニフェスト「受援計画」の必要性を肌で感じ、総務委員会でこのことを質問しました。

市は、人的・物的支援をスムーズに受け入れるため、令和元年度9月30日付で「市災害時受援計画」の第1版を作成したとし、年度内を目安に県や関係機関と調整し、第2版への改定を予定していると答弁しました。昨年の台風被害を受けた千葉市から支援を受け入れたためのマニフェスト「受援計画」の必要性を肌で感じ、総務委員会でこのことを質問しました。

市立病院、災害時の万全な体制求める

市議会6月定例会の一般質問では、災害拠点病院の指定を受けていました。被災後、早期に診療機能を回復できるよう業務継続計画を想定した研修や訓練を行つてはいるが、災害時の水の確保など、平時から万全の体制の構築を求める」と答弁しました。

市立病院、災害時の万全な体制求める

市議会6月定例会の一般質問では、災害拠点病院の指定を受けていました。被災後、早期に診療機能を回復できるよう業務継続計画を想定した研修や訓練を行つてはいるが、災害時の水の確保など、平時から万全の体制の構築を求める」と答弁しました。

facebookで市政情報やさまざまな地域活動の情報を発信しています。



## 薬師寺

「花会式」の『鬼追い式』に消防団で火の警護。



近鉄大和西大寺駅  
4月19日から北口と南口を結ぶ南北自由通路の一部が開通。



平城宮跡歴史公園  
合同消防訓練に参加。



若草山焼き  
2020  
若草山正面南側を担当。